



**NACIONES UNIDAS
MÉXICO**



SISTEMA DE LAS NACIONES UNIDAS EN MÉXICO

CONOCE AL EQUIPO DE PAÍS DE LA ONU

NOVIEMBRE, 2023





NACIONES UNIDAS MÉXICO





Peter Grohmann

OCR Coordinador Residente

El señor Peter Grohmann, de nacionalidad alemana, ha sido nombrado por el Secretario General de Naciones Unidas como Coordinador Residente del Sistema de Naciones Unidas en México en febrero de 2021.

Previamente fue nombrado Coordinador Residente en 2016 y Coordinador Humanitario del Sistema de las Naciones Unidas en la República Bolivariana de Venezuela en 2019.

Fue Coordinador Residente del Sistema de las Naciones Unidas y Representante Residente del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en el Reino de Bahréin (2011-2016), después de haber sido responsable de la programación y las operaciones del PNUD como Director de País en Panamá (2007-2011) y Representante Residente Adjunto en El Salvador y Belice (2003-2007).

Peter comenzó su carrera en el PNUD en Nueva York en 1997 como Oficial Profesional Junior en el Departamento de Políticas de Desarrollo. En 1999 fue designado como Gerente del Programa Global de Cooperación Público-Privado para el Medio Ambiente Urbano, primero en Nueva York, y a partir de 2001 en Sudáfrica, donde también se desempeñó como Coordinador de la Oficina del Departamento de Políticas de Desarrollo en Pretoria del 2001 al 2003.

Tiene experiencia como consultor internacional sobre desarrollo local en Nicaragua y ha trabajado con ONGs y fundaciones alemanas. Escribió su tesis de maestría sobre movimientos sociales en Caracas.

Posee un postgrado en Planificación del Desarrollo de la Escuela Politécnica Federal de Zúrich (ETH), y un Máster en Geografía de la Universidad de Bonn en Alemania. Habla español, inglés y alemán.

Contacto:

Tel. (55) 4000-9779

Claudia Reyes

claudia.reyesnieto@un.org



Giovanni Lepri

ACNUR Representante

Nacido en Milán, en donde obtuvo una maestría de la Universidad Estatal de Milán en Ciencias Políticas, especializado en Relaciones Internacionales y Derecho. Más tarde obtuvo una maestría en Políticas Públicas de la Universidad de Londres, en donde también cursó estudios de economía. Asistió a la escuela de Migraciones Forzadas de la Universidad de Oxford. Empezó su carrera con las Naciones Unidas en Nueva York en el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales, y posteriormente trabajó con el Programa Mundial de Alimentos (PMA) en Honduras. Finalmente se unió al Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados, ACNUR, en 1999. Desde entonces se ha desempeñado en varios cargos con la organización en la República Democrática del Congo, Sudán, Mozambique, Colombia, Italia y Grecia. Ha colaborado en misiones de emergencia en Chad, en 2004, y en Senegal, Mali y Burkina Faso, en 2012. Llegando a México en el 2019 ocupó el cargo de Representante Adjunto, hasta julio de 2021, cuando asume el cargo de Representante del ACNUR en México. Es casado y tiene tres hijos.

Contacto:

Teresa Mora
Tel. (55) 5125-2801
mora@unhcr.org



Mark R. Thomas

Banco Mundial Director para México, Colombia y Venezuela

Mark R. Thomas es responsable de liderar las relaciones con los clientes y la prestación de los servicios financieros y de asesoramiento en México y Colombia, dos de los países de mayor exposición del Banco Mundial. Antes de este nombramiento, fue Director de Riesgo de Crédito País. Mark es un economista experimentado con experiencia operativa en América Latina, África, Europa y Asia, incluidas asignaciones con sede en Brasil, Turquía y México. Ha publicado artículos y capítulos de libros que cubren la deuda soberana, el crecimiento económico, las crisis económicas, los mercados laborales y la política regional. Antes de unirse al Banco Mundial, Mark ayudó a crear una consultoría de gestión de start-ups con sede en París. Es ciudadano de honor de la ciudad de Llantrisant en Gales.

Contacto:

Tel. (55) 5480-4200, 5480-4218
Daniela Valdespino
dvaldespinoreyes@worldbank.org



Juan Gonzalo Flores

CFI
Gerente de País

Juan Gonzalo Flores es un profesional con más de 35 años de experiencia laboral en la promoción del desarrollo financiero y económico en América Latina, con experiencia en estructuración de deuda, servicios de asesoría y cobertura de clientes. Desde su llegada a IFC en 2004, Flores ha sido un activo importante para la región latinoamericana debido a su talento probado para adaptarse rápidamente a entornos de trabajo cambiantes y una alta capacidad para desarrollar negocios. Antes de ser nombrado Country Manager, Flores era responsable de desarrollo de negocios en los sectores de Agronegocios, Manufactura, Retail, Turismo e Inmobiliario en México. Flores cuenta con una Maestría en Filosofía en Finanzas Internacionales por la Universidad de Glasgow en Escocia y una Licenciatura en Economía por la Universidad Mayor de San Andrés en Bolivia. Flores estará basado en la Ciudad de México.

Contacto:
Tel. (55) 3098-0235
Norma Angélica Vilchis
nvilchis@ifc.org



Hugo Beteta

CEPAL Director

Desde el 24 de agosto de 2009 es Director de la Sede Subregional en México de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, (CEPAL). Antes fue Secretario General del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

En su país, Guatemala, fue Ministro de Finanzas Públicas y titular de la Secretaría de Planificación y Programación. Fue Decano de la Facultad de Economía de la Universidad Rafael Landívar.

Estudió Economía para el Desarrollo y Economía Política en el programa de Doctorado del Massachusetts Institute of Technology, (MIT).

En 2007 fue destacado por el Banco Mundial como uno de los Diez Reformadores del Año y en 2008 recibió la Orden Isabel la Católica, de España. Hugo Beteta fue becario de la Comisión Fulbright y de las fundaciones Aga Kahn, MIT-Voorhees y MacArthur.

Contacto:

Tel. (55) 4170-5700

Adriana Guerrero

adriana.guerrero@cepal.org



Carmen Lucía Morales Hernández

CINU Directora

Es guatemalteca, politóloga de la Universidad Rafael Landívar. Tiene una Maestría en Política y Comunicaciones de la London School of Economics y una en Relaciones Internacionales de la Fletcher School of Law and Diplomacy, Tufts University. Tiene más de 15 años de experiencia desempeñándose como profesional de comunicaciones en el sector privado, con empresas como United Airlines y TACA, así como en la ONU apoyando procesos de paz, asistencia humanitaria y cooperación para el desarrollo con la Misión de la ONU en Afganistán, con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD- en Guatemala, Ecuador y Colombia, y más recientemente con la ONU en Venezuela. También ha trabajado como consultora en organizaciones no gubernamentales internacionales como IFES en Georgia y NDI en Pakistán, apoyando procesos electorales. Habla español, inglés y francés.

Contacto:

Cel. (55) 2561-3263

Maria Eugenia Ramírez

mariaeugenia.ramirez@un.org



Organización de las Naciones
Unidas para la Alimentación
y la Agricultura



Lina Pohl Alfaro

FAO Representante

Salvadoreña. Se ha desempeñado como Directora para Centroamérica de la Fundación Heinrich Böll, Investigadora Analista en el Instituto de Derechos Humanos de la Universidad José Simeón Cañas (IDHUCA), ViceMinistra de Medio Ambiente y Recursos Naturales de la República de El Salvador de 2009 a 2014 y Ministra de Medio Ambiente y Recursos Naturales del 2014 a 2019. Representante en México de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura desde agosto de 2019. Recibió la medalla de La Orden Nacional de la Legión de Honor de la República de Francia por su destacada labor durante la XXI Conferencia Internacional sobre Cambio Climático (COP21) en donde se concretó el Acuerdo de París.

Es licenciada en Sociología en la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas (UCA); es Maestra en Ciencias Sociales por la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, (FLACSO) en México. Cuenta con una segunda maestría en Modelos de Economía Social y Desarrollo Alternativo por la Universidad Autónoma de Madrid, España.

Contacto:

Tel. (55) 2457-9970 al 75, ext. 315
Jari Cadenas
jarmilla.cadenas@fao.org



Maija Peltola

FIDA Directora

Es responsable de la dirección estratégica, las asociaciones y la cartera de financiación del Fondo en México, Colombia, la República Dominicana y Guyana. También coordina la respuesta del Fondo a Covid-19 en América Latina y el Caribe. Le apasiona impulsar el cambio de sistemas en la forma en que utilizamos los recursos naturales, producimos nuestros alimentos, viajamos y vivimos. Como Directora Nacional, identifica innovaciones sociales y tecnológicas que puedan adaptarse y ampliarse para crear un impacto a largo plazo.

Peltola cuenta con más de 15 años de experiencia laboral en 30 países. Antes de incorporarse al Fondo, fundó y dirigió su propia empresa de consultoría Camaleonte, pionera en los países nórdicos al ofrecer soluciones para negocios sostenibles e inclusivos. Peltola también ha trabajado como Directora de un proyecto REDD+ financiado por el Banco Interamericano de Desarrollo, y como Directora General de PROCASUR, una fundación dedicada a la gestión del conocimiento y la cosecha de innovaciones en el desarrollo.

Peltola posee un Máster en Antropología Social por la Universidad Autónoma de Yucatán (México), un título de Especialista en Desarrollo de Productos y Diseño de Servicios, y estudios complementarios en Liderazgo y Negocios Internacionales. Ha sido Vicepresidenta de la Asociación para la Gestión Medioambiental de Finlandia y miembro de la junta directiva de Fairtrade y Amnistía Internacional México.

Contacto:

Tel: +52 5520474561

m.peltola@ifad.org

Enlace Programa México y Cuba: Moira Del Ponte

m.delponteflores@ifad.org



OACI



Christopher Barks

OACI Director Regional

La Oficina NACC de la OACI está acreditada a 22 Estados Contratantes y 19 Territorios. Su responsabilidad principal es brindar asistencia en la implementación de navegación aérea, transporte aéreo, cooperación técnica, medio ambiente, seguridad de la aviación y facilitación y seguridad operacional de la aviación, entre otros temas técnicos. La OACI actúa como foro mundial para que los Estados contratantes traten cualquier tema relacionado con la aviación civil internacional. Desarrolla políticas y normas, lleva a cabo auditorías para determinar el cumplimiento de las mismas, realiza estudios y brinda asistencia para la construcción de la capacidad de aviación en los Estados miembros para lograr el crecimiento sostenible del sistema mundial de aviación civil. La Oficina Regional NACC brinda asistencia a los Estados para promover la implementación óptima de los sistemas de aviación en la región, asegurándose que, desde el más pequeño hasta el más grande, ninguno de sus Estados miembro se quede atrás y reciba apoyo para implementar las Normas y Métodos Recomendados (SARPS) de la OACI y el crecimiento seguro y eficiente de su aviación. Asimismo, promueve un ambiente de crecimiento continuo de la aviación civil internacional en la región.

El Sr. Barks, de nacionalidad estadounidense fue nombrado en su puesto actual en julio de 2023. Previamente fue el Director de Estrategia Mundial y Apoyo a la Misión en la Oficina de Relaciones Internacionales de la Administración Federal de Aviación en Washington, D.C. Anteriormente fue Gerente de la Oficina OACI y Asuntos Mundiales, a la cabeza del equipo que coordinó la postura del gobierno de EE.UU. con respecto a asuntos de la OACI y supervisó un Grupo de Trabajo de Respuesta a Crisis que atendía los riesgos de las aerolíneas en zonas de conflicto. Participó en el Grupo de Tarea de Recuperación de la Junta de la Aviación (CART), contribuyendo al desarrollo

de directrices para la industria de la aviación a fin de reducir el riesgo de transmisión de COVID-19. De 2013 a 2019, fungió como Director de la Región Hemisferio Occidental de la FAA, basado en Panamá. De 2008-2011 el Sr. Barks ocupó el cargo de Representante Senior de la FAA en Bruselas, responsable de las relaciones de la FAA con instituciones y agencias de la UE, y con Bélgica, Países Bajos y Luxemburgo. De 2005-2008 fue el Representante Senior de la FAA para Europa Septentrional.

El Sr. Barks tiene una Maestría en Alemán y Estudios Europeos de la Universidad de Georgetown (1997) y una Licenciatura en Relaciones Internacionales y Estudios Alemanes de la Universidad de Minnesota (1993). Habla inglés, español y alemán. Fue invitado a ser Fellow de la Royal Aeronautical Society en 2010.

Contacto:

Tel. (55) 5250-3211 ext. 132

Claudia Riva-Palacio G.D.

criva-palacio@icao.int



Juan Pablo O'Farrill Duque

OCHA Asesor Nacional de Respuesta a Desastres

Juan Pablo O'Farrill Duque es de nacionalidad mexicana y trabaja como Asesor de Respuesta a Desastres para la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de las Naciones Unidas (OCHA) representándola en México. Juan Pablo fue buzo de rescate y se graduó como psicólogo por la Universidad Nacional Autónoma de México. Realizó estudios de posgrado en Francia en historia de relaciones internacionales y ciencias políticas, participando posteriormente como profesor de Maestrías en México y Europa. Actualmente es instructor en la Academia para Cascos Azules de México y candidato a Doctor en Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil por la Escuela Nacional de Protección Civil de México, campus Chiapas. En Naciones Unidas, Juan Pablo ha trabajado para la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) evaluando el impacto socioeconómico y ambiental de los desastres, siendo ahora miembro activo del Equipo de las Naciones Unidas para la Coordinación y Evaluación de Necesidades en caso de Desastres (UNDAC por sus siglas en inglés). Juan Pablo se moviliza rápidamente para la respuesta a desastres en América Latina y otras regiones del mundo. Su trabajo en México se centra en fortalecer la preparación y respuesta a emergencias y desastres del Equipo de País de las Naciones Unidas, así como participar en la coordinación de la movilización humanitaria internacional en caso de emergencias, desastres o por conflictos armados.

Contacto:
ofarrill@un.org
(55)4000-9757



Dana Graber Ladek

OIM Representante

Dana Graber Ladek es una funcionaria internacional con más de 20 años de experiencia en ayuda humanitaria, desarrollo y gestión de programas y de equipos multidisciplinarios en coordinación con organismos gubernamentales, con otras agencias de Naciones Unidas, y organizaciones nacionales e internacionales.

Sus cargos antes de ser la Representante de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) en México incluyen: Jefa de Misión de la OIM en Tailandia (2016-2020), Especialista en Desarrollo de Proyectos Regionales de la Oficina Regional de la OIM para América Central y el Caribe, con sede en Costa Rica (2011-2016); Jefa de la Unidad Regional de Apoyo a Programas de la OIM para Europa sudoriental, con sede en Hungría (2008-2011); Especialista en Desplazamientos de la OIM en el Iraq, con sede en Jordania (2005-2008); Enlace de Programas de la Oficina Regional de la OIM en Washington, D.C., con sede en Washington (2003-2005), y Directora de Comunicación de la Red Comunitaria (2002-2003).

Graber Ladek es licenciada en Psicología y Periodismo por el Goshen College y tiene una Maestría en Asuntos Internacionales con especialización en Resolución de Conflictos por la Universidad George Washington.

Contacto:

T. (55) 5536-3922, ext. 103 y 106
Alejandra Foster
afoster@iom.int



Organización
Internacional
del Trabajo



Pedro Américo Furtado de Oliveira

OIT Director de la Oficina País

Con una sólida formación académica en Brasil, Holanda y Bélgica, es especialista en relaciones internacionales y economía y fue profesor de distintas universidades de su país.

Previo a su rol como Director de la Oficina País de la OIT para México y Cuba, Pedro Américo tenía bajo su cargo la oficina de país de la OIT para la Argentina.

Entre 2001 y 2008 coordinó el programa de Eliminación de Trabajo Infantil (IPEC) de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en Brasil. Como especialista senior en diálogo social y trabajo infantil de la sede central de la OIT en Ginebra, gestionó la financiación e implementación de proyectos técnicos de cooperación en América Latina, África y Asia.

Contacto:

Tel. (55) 5437-3801
Alejandra Sánchez
sancheza@ilo.org



Jesús Peña Palacios

ONU-DH Representante Adjunto

Representante Adjunto en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos desde enero de 2012.

Anteriormente, entre 2002 y 2011, trabajó en Colombia, donde entre otras funciones fue responsable de la Unidad de Monitoreo de Casos y Coordinador del Programa de Reformas al Sector de Seguridad en la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.

Entre 1995 y 2002, trabajó para la Misión de Verificación de las Naciones Unidas en Guatemala (MINUGUA) y para la Comisión de Esclarecimiento Histórica (Comisión de la Verdad) en Guatemala, ocupando distintas responsabilidades en el área de derechos humanos.

Jesús Peña es licenciado en Derecho por la Universidad Pontificia de Comillas en Madrid y tiene una maestría en Seguridad y Defensa por la Escuela Superior de Guerra en Colombia.

Contacto:

Tel. (55) 5061-6356

Georgina Rodarte

georgina.rodartedelaserna@un.org



ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS
PARA EL DESARROLLO INDUSTRIAL



Johannes Dobinger

ONU Representante de la Oficina Regional

Es ingeniero civil, obtuvo su título de maestría en la Universidad de Economía de Viena y Administración de Empresas con especialización en economía del desarrollo de las pequeñas y medianas empresas. Cuenta con una especialización en sistemas de auditoría ambiental y de gestión ambiental de la Universidad de Londres - el Wye College. Tiene experiencia como experto internacional y oficial de evaluación en el campo del desarrollo industrial de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONU); se ha desempeñado como profesor de estudios sobre el desarrollo en la Universidad de Viena y como Secretario General para la investigación y transferencia de tecnología industrial en la Asociación de investigación Cristian Doppler (CDG), Austria. En años recientes se ha desempeñado como Representante de ONU para la Región Andina, con sede en Colombia, como Director de la División de Evaluación Independiente, y como Oficial a Cargo de la División de Estrategia de Enlace y Oficinas de Campo. Actualmente el Sr. Dobinger es el Representante de la Oficina Regional de ONU en México.

Contacto:

Tel. +52 1 55 2084 2684

Paulina Torpey Islas

a.torpeyislas@unido.org



Elkin Velásquez Monsalve

ONU-HABITAT Representante Regional

Elkin Velásquez lidera iniciativas estratégicas relacionadas con la implementación y localización territorial y urbana de los ODS y de los acuerdos de París. A su vez, coordina programas de ONU-Hábitat en la región orientados a implementar la Nueva Agenda Urbana, al tiempo que promueve alianzas para construir bienes públicos regionales e incrementar las posibilidades de financiación del desarrollo urbano sostenible y la inclusión de sus comunidades, como herramientas para la reducir la pobreza y las desigualdades urbanas y para acelerar un desarrollo económico mejor distribuido territorialmente.

Contacto:

Tel. (55) 8623-5901

Luis Ramírez

antonio.ramirez@un.org



Belén Sanz Luque

ONU Mujeres Representante

Desde octubre del 2017 se desempeña como Representante de ONU Mujeres en México. Entre 2013 y 2017 se desempeñó como Representante de ONU Mujeres en Colombia donde, bajo su dirección, estuvo acompañando el histórico proceso de paz que vivió este país y el apoyo a la participación de las mujeres y a la promoción de un enfoque de género en la construcción de la paz, siendo este proceso uno de los de mayor nivel de inclusión de mujeres. De igual manera, asumió las funciones de Coordinadora Residente, a.i., del Sistema de Naciones Unidas en el país, durante el período Febrero-Agosto de 2016.

Previamente a su posición en Colombia, trabajó como Directora de Evaluación primero de UNIFEM y posteriormente de ONU Mujeres desde la sede del organismo en Nueva York. Sus principales funciones bajo esta responsabilidad fueron la evaluación de políticas y programas y estrategias en distintas regiones del mundo, y la consolidación de la evaluación como una función estratégica para la rendición de cuentas, el aprendizaje y la definición de políticas basadas en la evidencia. Asumió bajo esta capacidad el rol de Presidenta del Grupo de Evaluación de las Naciones Unidas, promoviendo un enfoque de derechos humanos y de género en la evaluación que realiza el sistema de Naciones Unidas, lo que le valió numerosos reconocimientos.

Contacto:

Tel. (55) 8525-0902

Astrid Rojas

astrid.rojas@unwomen.org



José Moya Medina

OPS/OMS Representante

Nacionalidad peruana. Médico Cirujano por la Universidad Nacional Federico Villarreal de Lima, Perú.

Especializado en Epidemiología de Campo y Maestría en Salud Pública por la Universidad Peruana Cayetano Heredia.

Doctor en Ciencias de Salud Colectiva por la Universidad Autónoma Metropolitana de México.

Trabajó durante 07 años en el Ministerio de Salud de Perú, siendo Director de Epidemiología en la Sub Región de Salud de Ayacucho.

Ha realizado tres misiones con Médicos Sin fronteras, en Guatemala (1990), Mozambique (1991) y Nigeria (1997) Desde el año 2000 es Consultor de la Organización Panamericana de la Salud en el área de Análisis de Salud, vigilancia y control de enfermedades.

Ha trabajado en las representaciones OPS/OMS de Perú, Haití, México, Brasil, República Dominicana y Argentina. En junio de 2016 fue designado Representante de la OPS/OMS en Venezuela.

Desde abril 2019 se desempeña como Representante OPS/OMS en Cuba.

Contacto:

Tels. (55) 5980-0871, (55) 5980- 0870

Deisy García

garciadei@paho.org



Lorenzo Jiménez de Luis

PNUD Representante Residente

Lorenzo Jiménez de Luis es de nacionalidad española. Graduado como abogado (Iuris Doctor), con distinciones, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Granada en España. Recibió un Diploma de Postgrado en Literatura Francesa de la Universidad de Borgoña en Dijon, Francia. Cuenta con más de 25 años de trabajo en las Naciones Unidas en diferentes países de América Latina, África y el mundo árabe. Antes de su actual nombramiento, el Sr. Jiménez fue Coordinador Residente de las Naciones Unidas y Representante Residente del PNUD en República Dominicana (2013-2019) y Paraguay (2008-2013).

Contacto:

Tel. (55) 4000- 9829

Alejandra Corcuera a.i.

alejandra.corcuera@undp.org



Dolores Barrientos Alemán

PNUMA Representante

La Sra. Dolores Barrientos Alemán se desempeña como Representante en México del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) desde el 2011 y a partir del 2020, la Sra. Barrientos también está a cargo del programa de trabajo del PNUMA en Guatemala.

La Sra. Barrientos se desempeñó como Especialista Senior en Cambio Climático y Energía Limpia en el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y durante el inicio de su vida laboral, construyó una sólida carrera profesional en el área de finanzas internacionales en el Banco Nacional de Comercio Exterior (BANCOMEXT).

La Sra. Dolores Barrientos Alemán cuenta con una Licenciatura en Economía del Tecnológico de Monterrey en donde obtuvo mención honorífica y una Maestría en Administración Pública de la Escuela John F. Kennedy de la Universidad de Harvard (MPA2/1995).

Contacto:

Tel. (55) 5424-6400 Ext. 13335

Beatriz Broca

beatriz.broca@un.org



Adolfo Quintana

UNDSS Asesor de seguridad en el Departamento de Seguridad de las Naciones Unidas para México

El señor Adolfo Quintana fue designado por el USG como Asesor de Seguridad para el Sistema de Naciones Unidas en México en septiembre de 2021.

De nacionalidad uruguaya, retirado del ejército de Uruguay con el cargo de Teniente Coronel, ha participado en las misiones de las Naciones Unidas como integrante del DPKO en UNIKOM en Iraq-Kuwait, en las operaciones de paz en Sierra Leona, en la MONUC en la República Democrática del Congo y en MINUSTAH en Haití.

Desde 2005 funge exclusivamente como Oficial de Seguridad de UN, desempeñándose en diferentes posiciones en Haití, Colombia, Argentina, Paraguay, Uruguay, Guatemala y Belice, hasta su arribo a México en septiembre del 2021.

En el transcurso de estos años, se ha desempeñado como participante, instructor y director en docenas de entrenamientos en México, Italia, USA, Argentina, Uruguay, Paraguay, Colombia, Panamá, Guatemala, Belice y en varios países de África.

Contacto:

Tel. (55) 4000-9840

Berenise Gallardo

berenise.gallardohuerta@un.org



Andrés Morales

UNESCO Representante de la UNESCO en México

Andrés Morales, inició funciones como Representante de la UNESCO en México en julio de 2023. Durante casi ocho años fue Consejero Regional del sector de Ciencias Sociales y Humanas de UNESCO en América Latina y el Caribe (2015-2023), cargo en el que fue responsable de coordinar los programas de derechos humanos, inclusión social, juventud, diálogo intercultural, bioética, y deporte a nivel regional.

Es abogado de la Universidad de los Andes en Colombia, con especialización en periodismo de la misma universidad, y con maestría en política social y desarrollo, de London School of Economics, auspiciado por la beca Chevening del Reino Unido.

Fue asesor del programa de gobernabilidad democrática del PNUD en Colombia. Fue director de la Fundación para la Libertad de Prensa en el país, fue consultor internacional en temas medios de comunicación y libertad de expresión de la Open Society Foundations, y asesor de la Secretaría de Educación de Bogotá y la Unidad para la Reparación de Víctimas en Colombia.

Ha trabajado en la región, en áreas de derechos humanos, políticas sociales, inteligencia artificial, y medios de comunicación.

Contacto:

Tel. (55) 5280-7071
Florentina Scully
f.scully@unesco.org



Alanna Armitage

UNFPA Representante

Alanna Armitage asumió el cargo como Representante del UNFPA en México en diciembre de 2021. Anteriormente, desempeñó el cargo de Directora Regional para Europa del Este y Asia Central. Por más de 30 años ha sido promotora de los derechos y de la salud de las mujeres en cargos de Representante en varios países. Como Directora del UNFPA en las oficinas de Ginebra, Alanna lideró las interacciones multilaterales del Fondo enfocadas en la salud global, los derechos humanos y la respuesta humanitaria.

La Sra. Armitage ha promovido interacciones entre influencers sociales como parte del movimiento Let's Talk! , el cual brinda un espacio de diálogo sobre tabúes nocivos sobre la salud y el cuerpo femenino. Actualmente, es mentora de muchas líderes jóvenes.

Alanna estudió las licenciaturas en Antropología Cultural y Estudios de Desarrollo Internacional y posee un posgrado en Administración de Sistemas de Salud. Cuenta también con un doctorado sobre el impacto del declive de la población en la equidad de género en Europa del Este por el Instituto de Graduados de Ginebra en Estudios Internacionales y de Desarrollo.

La Sra. Armitage ha sido distinguida por Apolitical's 100 Most Influential People in Gender Policy 2021 como una de las personas que trabajan en pro de la equidad de género a través de la creación de políticas, del servicio público, la investigación, la filantropía, la abogacía y el activismo.

Contacto:

Tel. (55) 1101-5514

Liza Foster

fosterbenitez@unfpa.org



Luis Fernando Carrera Castro

UNICEF Representante

Antes de asumir el puesto de Representante de UNICEF en México, Luis Fernando Carrera Castro fungió como Jefe de Política Social en UNICEF Indonesia. Previo a esto, fue consultor independiente en temas de desarrollo basado en Centro América (Guatemala y Costa Rica), trabajando con organismos internacionales de las Naciones Unidas (PNUD, UNICEF, UNFPA), y organismos financieros regionales e internacionales (BID y Banco Mundial). Del 2012 al 2015 fue canciller del Ministerio de Relaciones Exteriores de Guatemala. Anteriormente, fue titular de la Secretaría de Planificación y Programación de la Presidencia. Entre 2010 y 2011, Carrera Castro fue director ejecutivo de la Fundación Soros Guatemala. Trabajó como director ejecutivo del Instituto Centroamericano de Estudios Fiscales (ICEFI). A fines de 1994 inició su relación laboral con las Naciones Unidas a través del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), llegando a ser representante adjunto de dicha organización en Ecuador, Cabo Verde y Panamá. Antes de llegar a las Naciones Unidas, Carrera Castro fue director de Investigaciones de la oficina regional para América Latina de la Alianza Cooperativa Internacional (ACI). Carrera Castro se licenció en Economía en la Universidad Nacional de Costa Rica y obtuvo una Maestría en Economía y Política del Desarrollo en Cambridge University.

Contacto:

Tel. (55) 5284-9552

Aline Bustamante

albustamante@unicef.org



UNODC

Oficina de las Naciones Unidas
contra la Droga y el Delito



Kristian Hölge

UNODC Representante

Kristian lleva casi tres décadas trabajando con América Latina y el Caribe. Desde mayo de 2020, es el Representante de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en México. Antes estuvo a cargo de UNODC Perú y UNODC Brasil, con responsabilidades para Ecuador, Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. También ha dirigido el Programa de Asistencia Legal para América Latina y el Caribe, emprendiendo iniciativas como "Juicio Simulado contra Lavado de Activos", "Red de Reocupación de Activos" de GAFILAT, "Ley Modelo sobre Extinción de Dominio", y una alianza pública-privada llamada "Negocios Responsables y Seguros".

Kristian Hölge tiene una maestría en derecho de la Universidad de Copenhague y estudios especializados de la Universidad Autónoma de Madrid. Fue profesor externo de derecho de la Universidad de La Sabana (Colombia) y regularmente contribuye al debate público sobre seguridad y desarrollo, en temas como, drogas, corrupción, trata de personas, lavado de activos, decomiso, responsabilidad social empresarial, género y la Agenda 2030.

Es danés, ha vivido en Dinamarca, Tailandia, España, Colombia, Austria, Perú y ahora México. Está casado con una emprendedora social con quien tiene una hija.

Contacto:

Fabiola Gil Rodríguez

(55) 4000 9718

fabiola.gilrodriguez@un.org



Giuseppe Mancinelli

UNOPS Representante

Licenciado en Economía por la Universidad Gabriele D'Annunzio de Italia y tiene una Maestría en Administración de Empresas de la Universidad de Barcelona y Escuela de Administración de Empresas.

Comenzó a trabajar en UNOPS hace 21 años, cuando en 1996 se incorporó como pasante en El Salvador (1996). Luego trabajó en UNOPS Italia como Asistente Técnico (1997), como Coordinador Asociado del Proyecto de Intervenciones Urgentes en Bosnia y Herzegovina (1998-1999) y como Consultor de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) en el Programa InFocus de Respuesta a la Crisis y Reconstrucción de Bosnia y Herzegovina (1999).

Posteriormente fue nombrado Gerente de Portafolio Asociado en UNOPS Guatemala (2000), Director del Centro de Operaciones en UNOPS El Salvador (2001-2007), Representante y Director del Centro Operaciones en UNOPS Perú (2008-2010) y Director Regional Adjunto y Director Hub de Operaciones de Panamá en la Oficina Regional de UNOPS en Panamá (2011-2015).

Desde febrero de 2016 ha sido nombrado Director Adjunto para América Latina y el Caribe y desde el 2021 es además Representante de la Oficina de UNOPS en México.

Contacto:

Rosa Gutiérrez
rosaherlindag@unops.org
5539776154



Pablo Bayas

UNV Oficial de Programa

Pablo es un profesional del desarrollo, la cooperación, la educación y las políticas públicas. Originario de Ecuador, es licenciado en Artes Liberales por la Universidad San Francisco de Quito. Además, tiene un diplomado por la Universidad de Estrasburgo en Estudios Franceses y una maestría por FLACSO en Políticas Públicas y Gestión.

Con más de una década de experiencia, ha sido asesor, oficial, gerente de proyecto, consultor internacional y líder de equipos multidisciplinarios en ámbitos privados y públicos, incluyendo el sistema de Naciones Unidas en Ecuador y México. Ha trabajado de cerca y colaborativamente con actores de gobiernos, sociedad civil y la academia para generar sinergias en el avance del cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

Pablo se unió a UNV en septiembre de 2021 y ahora es coordinador de la oficina de UNV en México. Más allá del mandato núcleo de UNV, el voluntariado lo ha nutrido personal y profesionalmente. Le gusta la filosofía, el fútbol, la bicicleta y la cocina.

Contacto:

Lina Lince
lina.lince@unv.org
(55) 4000 9700



NACIONES UNIDAS
MÉXICO



www.linktr.ee/onumexico

